

Praktikumsbericht

In den Sommerferien habe ich ein einwöchiges Schülerpraktikum in der Neurologie in Wittlich gemacht.

Zu Beginn fiel mir gleich das gute und angenehme Klima innerhalb des Teams auf. Außerdem wirkte die Abteilung auf mich sehr organisiert basierend auf einer guten Planung und Absprache.

Sowohl auf der neurologischen Station als auch in der Zentralen Patienten Aufnahme waren die Tagesabläufe strukturiert. Interessant waren für mich besonders die Visiten, wo ich teilweise sehr unterschiedliche Fälle zu Gesicht bekam und mir viel erklärt wurde. In der Zentralen Patienten Aufnahme ging es manchmal etwas hektischer zu, aber es war interessant zu beobachten, wie beispielsweise Patienten mit Verdacht auf Schlaganfall untersucht wurden.

Von den Ärzten des Teams habe ich mitbekommen, dass sie überwiegend sehr zufrieden in der Abteilung sind.

Für mich war es besonders hilfreich, dass mir immer wieder verschiedene Dinge und Sachverhalte erklärt wurden und meine Fragen immer beantwortet wurden.

Da ich über ein Medizinstudium nachdenke, war das Praktikum aufschlussreich für mich und ich habe einen guten Einblick in den Alltag der Ärzte bekommen.

Jana Sobota, Wittlich/Isle of Man, Praktikum vom 23.-27.7.2012